
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 1816/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend  

Rodung der Bäume in der Kurmainz- und Flugplatzstraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Das zuständige 67-Grünamt ist stets bestrebt an allen offenen in Rede stehenden 

Baumstandorten entsprechende Nachpflanzungen vorzunehmen. Grundsätzlich 

werden mit den zur Verfügung stehenden Finanzmitteln prioritär Nachpflanzungen 

in der Mainzer Innenstadt, insbesondere Altstadt und Neustadt, vorgenommen.  

 

Für die nunmehr bevorstehende Pflanzperiode ist eine Nachpflanzung von zwei 

Bäumen (Baum Nr. 1 und 18) in der Kurmainzstraße vorgesehen. Ergänzend sind in 

der Straße „Am Katzenberg“ zwei weitere Nachpflanzungen in dieser Pflanzperio-

de projektiert. 

 

Die noch ausstehenden Nachpflanzungen werden in den kommenden Pflanzperi-

oden ausgeführt, vorbehaltlich der zur Verfügung stehenden Finanzmittel.  

 

 

 

Mainz, 27.11.2013 
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